



## DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

Evreux,  
Le 01 Septembre 2021.

Mesdames les Présidentes,  
Messieurs les Présidents,

Après 2 saisons d'activités perturbées par la COVID, notre football reprend.

Ces 2 derniers week-ends, certains de nos clubs eurois ont repris la compétition des seniors par le biais de la Coupe de France et on peut dire que, pour la très grande majorité, cette reprise s'est très bien passée, aussi bien que par le passé. Certains de nos clubs ont même réalisé des exploits, j'en profite ici pour les en féliciter.

Le week-end prochain va voir le début de nos championnats vétérans et seniors et nous avons essayé, jusqu'au dernier moment, d'ajuster nos championnats pour prendre en compte de la meilleure façon les desideratas et les problèmes des uns et des autres et ainsi constituer des championnats et des groupes équilibrés. Cette prise en compte de ces souhaits nous a conduit à modifier certaines rencontres jusqu'au 31/08, ce qui peut amener quelques perturbations pour les clubs, que nous pouvons comprendre, mais tout cela n'est dicté que par notre volonté d'être à votre écoute le plus longtemps possible.

Les week-ends qui vont suivre vont voir progressivement reprendre les féminines et les jeunes.

La période que nous vivons est particulière puisque la COVID est toujours présent et que nous sommes tous animés par le très grand espoir de voir nos jeunes et moins jeunes, filles et garçons, reprendre le sport qui nous est cher.

Nous savons tous que cette reprise, dans des conditions particulières, suscite de nombreux débats, mais l'essentiel est bien que nos joueuses et joueurs puissent reprendre le chemin des terrains, après cette (trop) longue inactivité, il en va parfois de leur santé.

Je vous invite donc, toutes et tous, à tout mettre en œuvre, en respectant bien sûr les consignes sanitaires, pour que notre football retrouve sa place, au plus vite, pour le plus grand nombre. Je ne reviendrais pas plus en détail sur les consignes sanitaires qui vous ont été déjà très largement diffusées et expliquées, mais sachez que les élus, les membres de commissions et les salariés du district de l'EURE, vous aiderons, chaque fois que nous le pourrons, dans cette magnifique mission, qui est que nos licenciés retrouvent, au plus vite, le plaisir de jouer.

Nous sommes avec vous et nous restons à votre écoute

Président du D.E.F.

Marc ROUTIER